

Straßenkunst zum Sommermarkt

Gauklerfestival am 21. August in Riehen mit Musik, Theater und Artistik.



Ein weiteres Mal will das Gauklerfestival in Riehen Daheimgebliebene und Rückkehrende nach den Schweizer Sommerferien verzaubern. Als Erweiterung zum Riehener Sommermarkt bieten die Organisatoren morgen, Samstag, von 11 bis 23 Uhr, ein unterhaltsames Tages- und Abendprogramm. Die Gaukler spielen auf verschiedenen Plätzen im Riehener Dorfkern. Vom Seiltanz über Jonglage bis zum Straßenkomiker präsentieren die Darsteller ihr Können. Während des Festivals sind die Straßenkünstler Magic Charly, Comedy Raffi, Klemens Brysch, Giovanna Möhler, Clown Pat, Konterschwing und The Twins im Riehener Ortskern unterwegs. Von 17 Uhr bis 19.30 Uhr tritt die Jazz-Banad "Grandfather" zusammen mit den Straßenkünstlern auf dem Gemeindeplatz auf.

Als Hauptact des Gauklerfestivals sind **die Impronauten** zu Gast, die von 20 bis 22 Uhr das Stück "Kein Abend wie andere" präsentieren. Bei diesem Improvisationstheater darf das Publikum bestimmen, denn bei den Impronauten ist nichts einstudiert, alles auf der Bühne passiert aus dem Stehgreif. Im März 2003 wurden "Die Impronauten" gegründet. Die Musikgruppe "Die Aeronauten" war Ideengeber bei der Namensfindung. Neben den Basler Bühnen wie das Kleinkusttheater Fauteuil sowie beim Jugendkulturfestival oder zur Sportnacht bespielen die Impronauten auch die internationalen Bühnen der Impro-Festivals, zuletzt im Juli dieses Jahres beim Impro-Camp auf Mallorca.